



CDLEGANÉS
Sentimiento Pepinero - SONANDO DESDE 1928 -

Ebury What borders?

Comunicado de prensa - 8 de noviembre de 2024

Ebury escala su marca hasta la primera división de fútbol con el patrocinio del C.D. Leganés

- Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, se une al grupo de Patrocinadores Premium del club, y su marca lucirá en la trasera del pantalón de juego del primer equipo.

[Ebury](#) se ha convertido en el nuevo “Official FX Partner” del C.D. Leganés. La fintech tiene el objetivo de hacer que el comercio internacional sea más accesible, sencillo y personal, creyendo en un mundo en el que cualquier empresa pueda realizar transacciones internacionales con la misma facilidad y confianza que en el ámbito local. Dispone de una amplia experiencia y soluciones personalizadas para ayudar a las empresas a operar sin fronteras y alcanzar sus objetivos con mayor rapidez.

Del mismo modo, el C.D. Leganés y Blue Crow aprovecharán los servicios/ventajas que Ebury pueda ofrecer, convirtiéndose así en un partner estratégico en el crecimiento del club. La firma del acuerdo ha tenido lugar el jueves 7 de noviembre en el Estadio Municipal Butarque, y contó con la presencia de los responsables y equipos de ambas instituciones.

Eduardo Cosín, vicepresidente del C.D. Leganés destacó: “Estamos muy satisfechos de incorporar a Ebury, una empresa internacional y referente en el cambio de divisas, a nuestra familia de patrocinadores. Su experiencia en el sector de las transacciones internacionales es excepcional y nos ayudará mucho a optimizar nuestros flujos de pago en moneda extranjera. Estamos seguros de que este camino que emprendemos será exitoso para ambas entidades”.

Luis Merino, director general de Ebury España señaló: "Estamos muy orgullosos de asociarnos con el C.D. Leganés, un club con una larga historia y una apasionada base de peñas, aficionados y seguidores. Este patrocinio no solo representa un compromiso con el deporte, sino que también subraya nuestra ambición en Ebury de convertirnos en la entidad de referencia para dar apoyo a las necesidades globales de los equipos deportivos. Creemos firmemente que las colaboraciones como esta son fundamentales para potenciar nuestra presencia en el mercado y construir relaciones significativas con comunidades en toda Europa”.

Por su parte, Maurits Zwart, Global Head de la vertical de Sports en Ebury apunta: "A través de este acuerdo, buscamos no solo apoyar al equipo en su camino hacia el éxito, sino también fortalecer nuestra conexión con los valores del trabajo en equipo y perseverancia que el deporte encarna; estamos entusiasmados por unir fuerzas con el CD Leganés y esperamos un gran futuro juntos."

Sobre Ebury

Ebury es una empresa global de servicios financieros que permite a empresas de todos los tamaños realizar transacciones comerciales y crecer internacionalmente. Ofrece un conjunto completo de productos, que incluyen pagos y cobros transfronterizos, financiación corporativa y gestión de riesgos cambiarios.

Fundada por Juan Lobato y Salvador García en 2009, Ebury es una de las fintechs globales de más rápido crecimiento, con más de 1.700 empleados que operan actualmente desde 40 oficinas en más de 25 países. En el año fiscal 2023, Ebury ejecutó transacciones por valor de más de 29.700 millones de euros.

Está regulada como entidad de pago por el Banco Nacional de Bélgica (NBB), lo que le permite prestar servicios en todos los Estados miembros del Espacio Económico Europeo. También cuenta con el respaldo de inversores de primer orden, incluida una participación mayoritaria en Banco Santander.

Para más información:

Marga Becedas

marga@armendarizpr.es

Tel. 675 372 633

Enrique Armendáriz

enrique@armendarizpr.es

Tel. 616 067 376